

En el Oriente

En nuestra edición de ayer publicamos en un suelto de crónica, la noticia relativa a la invasión última de los peruanos en nuestra región oriental...

¡Diputados!

Arrienda una casa cómoda central y amolada. Enrique Bustamante L. Stbre. 11-15 v.

En buenas manos

La persona que hubiere perdido unos bonos de la deuda externa puede reclamarlos donde el Sr. José María Bustamante G. Stbre. 11-15 v.

ALMACEN

Se arrienda el almacén que ocupaban actualmente los señores Reinaldo Flores & Cia. en la casa del Sr. Jorge Cordeiro, el que interese entérzase con su dueño. Stbre. 12-1 m.

Polo Club-Quito

Se convoca a los Sres. socios para Junta General que tendrá lugar el día jueves 13 del presente a las 2 p.m. en la oficina del Sr. Pedro Durini...

ATENDED:

Al Establecimiento de los infractores, acaba de llegar copioso surtido de lentes de purismo especial para un número de toda clase, acomodados a las vistas más escasas y especiales...

Los comisionados prometen celebrar un meeting para aconsejar la reanudación de los trabajos. Afirman, finalmente, que mañana cesaría la huelga...

Actualidad casa

San Pedro-burgo.—Ha sido publicada una comunicación oficial que comprende todo el programa de gobierno, el cual dispone la instauración de cortes marciales para los crímenes políticos...

Sobre un nombramiento

Berlín.—Los diarios juzgan el nombramiento de Bernhard Dernburg director del banco de Darmstadt, para reemplazar al príncipe Hohenzollern Langenburg...

CABLE

ULTIMAS NOTICIAS

Quiebra de una Casa Importadora. La Habana.—La firma marítima importadora de Bridal, Montros y Cia. tiene la última piedra del puerto exterior de Bilbao...

MANIFIESTO

que Federico González Suárez, por la misericordia divina y por la gracia de la Santa Sede Arzobispo de Quito dirige a todos los ecuatorianos, sus compatriotas. (Conclusión) Examinaré la ley de patronato en sí misma. ¿Esa ley será ley?...

GAND CENTRAL HOTEL

El que suscribe pone en conocimiento de sus favorecidos y el público en general que desde el primero de Septiembre se trasladará del Hotel California a un nuevo local situado en la Plaza de la Catedral...

LA MEJOR CERVEZA

LA QUE TIENE MAYOR CONSUMO. UNICOS AGENTES CAAMAÑO JIJON & CA-GUAYAQUIL. Agosto 29-3 m. Includes image of beer bottles and logo.

EL HONORABLE SEÑOR BARRET

MINISTRO DE LOS ESTADOS UNIDOS EN BOGOTÁ. Sus impresiones de viaje. Con el propósito de presentar nuestros respetos al distinguido diplomático señor Barret y conocer las impresiones de su largo e interesante viaje, enviamos a uno de nuestros reportéres...

Herramientas finas para artesanos

Cepillos de hierro y de madera gran surtido. Sierras para aserrar y trozar. Sierras circulares para muelas. Pica de acero para piedras, muelas nuevas.

Se ha trasladado a la oficina de este diario

Cigarrillos Progreso esmerada elaboración y selección de las materias

Quito y a Guayaquil se reúne con Mr. Root nuestro Ministro de Relaciones Exteriores, por órdenes de éste y acompañarle a Panamá y Cartagena. Quite ha viajado por tierra para recorrer bien estos interesantes países y estudiar sus recursos y así quedar en posibilidad de escribir un informe sobre esta parte de la actividad del país que no ha sido visitada antes por ningún Ministro Americano.

R.-Que impresión ha recibido Ud. señor Ministro, de las diferentes regiones que ha recorrido?

M.-No puedo traducir a Ud. en términos suficientemente expresivos las favorables impresiones que he recibido para recorrer tan inmensa región de territorio. Indudablemente ella es de las más ricas que hay en el mundo y está llamada a tener un gran desarrollo cuando se abren el Canal de Panamá y los ferrocarriles la comunican con el resto del mundo.

R.-Deja Ud. señor Ministro, solidamente establecida la paz en Colombia?

M.-Creo que bajo la administración del General Reyes, se ha iniciado una era de paz permanente y de prosperidad para Colombia. Creo asimismo que el pueblo colombiano está ansioso de obtener los beneficios del progreso material, y de alejarse para siempre de los males de la guerra.

R.-Es cierto que se trata de un movimiento separatista del Departamento del Cauca?

M.-Juzgo que no hay la menor razón para creer que haya tendencia alguna separatista en el Cauca y durante mi viaje he no me he dado cuenta de ninguna tendencia. El Gobierno de los Estados Unidos espera que Colombia mantendrá su integridad nacional y en cuanto a mí, personalmente, puedo decir a Ud. que estos rumores de separación me parecen tan infundados que no les presto seria consideración.

R.-Que concepto le merece hasta hoy nuestra República?

M.-Me ha parecido el Ecuador un país muy adelantado y de muy grande porvenir. Tiene una área suficientemente extensa de tierra para la agricultura y en realidad hay aquí más prosperidad de la que yo podía imaginarme. Con la construcción del ferrocarril hasta Quito y con la construcción de éste para otras partes de la sección central del Ecuador aumentará rápidamente en riqueza y población. El comercio de este país con los Estados Unidos que ya es considerable va a aumentar en grandes proporciones y por tanto las relaciones amistosas que hoy existen entre los dos países serán de día en día más estrechas y firmes.

R.-Ha sido Ud. convenientemente atendido por las autoridades del Cauca y de Imbabura?

M.-Las autoridades de las regiones del Cauca y de Imbabura me recibieron de la manera más cordial y me dieron entusiasta bienvenida cuando llegué a Quito y a las provincias ricas y ricas provincias. Mr. Martín y yo estamos sumamente agradecidos por tantas atenciones.

R.-Hasta cuándo nos hará Ud. señor Ministro, el honor de permanecer entre nosotros?

M.-Mucho siento no poder quedarme más tiempo en Quito, pero tengo necesidad de salir el Miércoles 12 de Setiembre para Guayaquil para estar allí presentando Mr. Root llegué en el «Charles».

R.-Regresa Ud. señor Ministro a su puesto diplomático en Colombia?

R.-Salvo un caso imprevisto espero regresar a mi puesto en Bogotá y permanecer allí durante un año más. En caso de provecho, para concluir, de la oportunidad para hacer constar y agradecer la cortesía con que se han portado para conmigo el Sr. General Alfaro y otras autoridades y ciudadanos particulares. Llevaré los más gratos recuerdos de esta hermosa Capital y de toda la próspera República. Espero que sus recuerdos serán tan buenos como los que he visto y aprendido en mi viaje terrestre de 35 días.

R.-Qué concepto ha formado Ud. del General Reyes, como mandatario?

M.-Tengo el más profundo respeto por el Presidente Reyes y creo que él hace todo lo posible en sus manos para mejorar las condiciones de Colombia. Co-

mo el General Díaz en Méjico, el General Reyes puede reputarse como uno de los más sobresalientes Magistrados de la América Latina.

M.-Es verdad que hay mucho entusiasmo por la construcción de ferrocarriles en Colombia?

R.-En todas partes en Colombia hay gran interés en la construcción de ferrocarriles y el Gobierno con el concurso de Capitalistas extranjeros está empeñado en la construcción de varias líneas nuevas y muy importantes.

R.-Es verdad que en el Departamento de Nariño se están descubriendo minerales muy ricos?

M.-Por informes que recibí de personas importantes se han descubierto muchas minas valiosas.

¡Un adiós!!!

Francisco J. Veintimilla Rodas, pide despidiendo a sus amigos a su distinguida clientela para Cuenca y Guayaquil; quedando cerrado su almuerzo durante 20 días y facultando al Sr. Emilio A. Calderín (Corrao General) que publique por la Prensa los nombres de las personas que desearan ser admitidos en su clientela antigua. — **F. J. Veintimilla R.**

Quito, Septiembre 19-1. m.

Dr. E. Saborio Dentista Americano de las facultades de Pennsylvania y Ohio.

Habiéndose establecido nuevamente en esta ciudad de los Cañares, continúa al Royal Palace, calle del Correo. — Ofrece sus servicios a su clientela y al público en general en todo lo concerniente a la profesión dental — especialidad en trabajos modernos de puentes y coronas de oro, richmond crowns

Todo trabajo se garantiza. Horas de despacho de 8 a. m. a 11. a. m. y de 12 m. a 5 p. m. Agosto 14.—1. m.

SERVICIO TELEGRAFICO de nuestros correspondientes

Guayaquil, 10 de Setiembre. Hoy se hizo cargo de la Intendencia General de Policía de esta ciudad el Coronel D. Manuel Serrano, recientemente llegado de Lima. Sub-intendente fue nombrado el Sr. Miguel Arbelais Venegas, quien tomó ya posesión de su destino.

—El Dr. Rafael Medina Pérez, nombrado últimamente Ministro Jefe de la Corte Superior de Guayaquil, renunció el cargo, fundando en que no cuenta todavía con los años de ejercicio profesional que exige la Ley de la Materia.

Regreso de Quito el Dr. Segundo Alvarez Artaeta, Vicario General de esta Diócesis.

—De lo más entusiasta fue el recibimiento que se hizo a las familias chilenas que han venido al Ecuador, a bordo del buque de guerra «Marabón». Un genio inmenso congrejado en el Malecón vivaba a la República hermana, azotada por la catástrofe, de las familias chilenas que han llegado a nuestro suelo hospitalario.

Los pasajeros llegados de Chile son los siguientes: Sr. y Sra. de Morales y un niño, Sr. y Sra. Torres Bacscuén y familia, Aristides Echeverría, Arturo Avilés, Luis Román, José Alvarado Vivero, Víctor H. Vela, Francisco Valdivia, Remigio Crespo Vega, Carlos Gómez, Eduardo Barredo Condell, Sr. y Doña, y cuatro sirvientes; Rafael Ramos, José M. Ramos, Josefina y Sra. Hipólita Figueroa y Rafael Angel Corrao.

—Las autoridades portenas visitaron a las ciudades familiares a bordo del crucero «Marabón».

Correspond.

Debido a los ruegos de muchas personas que no han podido consultarme, seguiré dando consultas hasta las 6 de la tarde del próximo jueves

Para que no se aglomere la gente a ciertas horas, daré horas fijas a los que lo soliciten, con anticipación

PARALISIS



como lo es la parálisis. Esto comprueba el gran secreto de los beneficios resultados obtenidos con el uso del potente, misterioso y maravilloso agente curativo.

La electricidad no es como las drogas que para obtener algún beneficio es preciso introducirlos al estómago, y esperar el incierto proceso de la asimilación ó aplicación y esperar el fatigoso proceso de la absorción. La electricidad inmediatamente se introduce en el sistema impregnando los más ínfimos átomos del cuerpo, se concentra en los órganos debilitados, los fortifica dándoles nuevo aliento, fuerza y energía. Esta es la razón porque cura cuando los demás tratamientos han fracasado. Para más pormenores referentes al uso de este maravilloso fluido, puede pasar por mi consultorio, y tendré el mayor gusto de tratar de sus dolencias. No le costará nada por darme mi opinión franca y llana, si puedo ó no curarlo; si su caso no es curable le diré con franqueza.

PARALIZADO COMPLETAMENTE

Imposibilitado para caminar, no podía alimentarse por sí solo, las drogas no le hacían efecto, había perdido la esperanza. "El resultado no pudo ser más satisfactorio"

Señor Dr. Sanden Presidente. Santiago, marzo 4.

Muy señor mío: He gastado mucho dinero con varios doctores de los más notables de Santiago, sin conseguir alivio de la enfermedad que me aquejaba desde el día de San Juan de 1901 hasta el 15 de Agosto de 1902.

Resolví entonces no seguir más indicación médica alguna, cuando lei sus folletos, los cuales decían que Ud. había sanado enfermos que otros médicos no sanaban, indicando el caso concreto de una efectuada por el uso del «HERCULEX» Eléctrico del Dr. Sanden, y entonces recobré la esperanza, y fui a hablar personalmente con Ud. el día 20 de agosto pasado. Ud. me dijo que si le hubiere consultado seis meses antes ya estaría sano. Animado, pues, por lo que Ud. me dijo compré la «EJA «HERCULEX» Eléctrico en aquella misma fecha a pesar de la desconfinanza manifiesta de mi familia causada de gastar dinero con médicos, sin lograr el menor resultado.

Sin embargo al cabo de DOS MESES me sentí muy aliviado, y a los CINCO MESES y medio estaba completamente restablecido de la PARALISIS que me aquejaba.

Y bien, señor Dr. Sanden, estoy muy agradecido por haberme devuelto la vida, y yo considero perdida. Puedo asegurarle que guardo su «HERCULEX» Eléctrico como la reliquia más preciosa para mi salud, y me hago un deber de afirmar que el señor Dr. Sanden, me ha sanado una enfermedad desconocida de todos los doctores. Gracias mi señor doctor y que Dios le conceda muchos años, por los muchos servicios que brinda a la humanidad. Salud al Dr. Sanden. (Firmado) EMILIO MALIBEC.

Dirección:—vinería Conchali. Calle San Pablo 2888 Santiago.

LOS HECHOS HABLAN MAS ALTO QUE LAS PALABRAS

Esta es una de las muchas cartas semejantes que tengo archivadas en mi consultorio. Le conviene investigar el sistema del Dr. SANDEN.

No cobro honorarios por las consultas relativas al uso de mis aparatos. Horas de consultas: de las 8 a. m. a las 6 p. m. Doctores SARREX.—Quito. — Royal Palace Hotel, cuartos A y 1.—Carrera de Venezuela, cuadra 10.—62, altos.

Días domingos consultas hasta las 12 m.

Campo Libre

El Agua Costeada al «El Tiempo»

Cuando en una discusión, uno de los contendientes empieza a perder los estribos es prueba bien evidente que no tiene razones. El caballero que desde las columnas de «El Tiempo» ha venido ensalzando a la Compañía alemana Mannesman y dando cada puntazo, como un templo, a los demás proponentes empieza ya a arremeter contra mí.

Después de esto no he de seguir en ese terreno, pues nada adelantaría el asunto con la población personal. Vamos al grano—es decir a las propuestas para la Obra del Agua.

La mía, es, para todos los criterios imparciales, una propuesta clara, concisa y racional. Una Compañía Nacional, con su capital, trae el agua que la ciudad necesita (10 millones de litros diarios), construye todas las obras de conducción, depósito y distribución sin recibir de la ciudad un centavo.

Esta obra que es suya, pues con su dinero la hace, la explota, como tendré el derecho cualquiera de explotar en su provecho lo que le pertenece. Mas como se trata de un artículo, que las autoridades están en el deber de proporcionar al público en las mejores condiciones posibles, la Empresa se somete a dar el agua gratis en tantas pías públicas y a no cobrar por el servicio a domicilio sino la tarifa que señale el Municipio.

Es claro que teniendo entonces limos para los ingresos voluntad del Concejo Cantonal tiene que pedirle a este la garantía un mínimo de productos. Y como después de 22 años le cabe a ciudad la obra total sin cobrarle un centavo, justo es que ese mínimo comprenda el interés módico y el reembolso del capital.

¿Dónde está lo exagerado? Donde está la explotación de la sed del pueblo que tendrá siempre agua gratis en las pías públicas? Donde la explotación al vecindario si la Empresa no podrá cobrar más que lo que el Municipio fijara? La ventaja para la ciudad es

do apenas con una renta exigua para tres objetos: tiene que serle mucho más conveniente pagar la una con los mismos rendimientos de ella y destinar su renta a las otras dos.

La canalización será tanto más necesaria desde que se tengera un considerable aumento de agua y la higiene de la población lo reclama cada día con más urgencia. Como destinar sus fondos a la provisión de agua si se puede proveer esta necesidad sin apelar a esos fondos y cuando pueden aplicarse a esa otra tan urgente?

La garantía pedida para la obra de agua a absorberse en quantas nada de los fondos especialmente si la tarifa que fije el Concejo es bien establecida. Así pues sin explotar a nadie, sin causar perjuicio a nadie, se invertirá su capital en sus habitantes puede tenerse el agua y los fondos para la canalización.

Si en vez de agua se tratara de cualquier otro artículo uno tendría el que invertir su capital el derecho de explotar su empresa libremente y sin sujetarse a limitación alguna? Tratándose de agua, un elemento vital para todos los pueblos, es muy justo que la autoridad limite el derecho de explotación a aquello que crea equidad y conveniente a la comunidad.

Pero también en cambio de ese derecho, muy justo como es el límite de los provechos del capital ajeno, se le asegure siquiera el interés, pues de otro modo ese capital no se invertiría en ese objeto. Si se cree que el agua a domicilio produciría una pingüe renta, tanto mejor porque entonces alcanzaría no solo para que la Empresa cobre su garantía sino que cubriría un sobre que serviría de propuesta es divisible con la comunidad. Pero esa pingüe renta habría sido el fruto del capital de la Empresa desde que con ese dinero se había construido la obra. La formación de Compañía Nacional obedece a dos razones: la primera que quede en el país lo que puede utilizarse y segundo que nadie puede tener más interés por lo del país que los del país.

II. Compañía esta forma de hacer la obra con lo propuesto por el Sr. Mannesman. Pero no hay que tener en cuenta las enormes diferencias siguientes:

1º La propuesta Mannesman no garantiza cantidad alguna de agua. Se propone distribuir lo que hay hoy y esto por mucho que se aproveche de los desperdicios y de lo que corre de noche, no llena cantidad alguna determinada para el futuro, pero con el aumento aconsejado del estancamiento de las aguas del Cinto, se garantiza cantidad determinada ni menos pues los 10 millones de litros.

La Compañía Nacional garantiza los 10 millones de litros diarios, constantemente por todo el tiempo del contrato so pena de cancelar al Sr. Mannesman su amortización en su capital.

El contrato Mannesman exige que la Junta haga el desembarque y transporte del material, que debe ser un riesgo de alguna diferencia eventual en caso de demora indefinida.

La Compañía Nacional no tiene tal exigencia y hace como es natural el transporte por su cuenta.

3º El precio de la obra que la Mannesman llama «pequeña» o provisional es de \$t. 685,000 lo que el Sr. Mannesman ofrece a pagar en el curso del aumento proyectado \$t. 465,100 hace ascender el costo total a 1.150,100 sueres (sin intereses).

4º La forma de pago que exige la Mannesman es onerosísima, pues obliga a la Junta a endeudarse para pagar los \$t. 685,000 sueres por la «obra pequeña» bien los \$t. 1.150,100 por el total en un cortísimo periodo dejando a la ciudad sin cantidad alguna de agua que termine.

5º La garantía de la obra que se pide para la obra pequeña, que se exige a la Junta, es de \$t. 1.150,100 por el total en un cortísimo periodo dejando a la ciudad sin cantidad alguna de agua que termine.

Ticente Gonzales Bazo. Conclusión.

No hay por qué avogarse a ser de prontos se avogará a ser de pronto de los sobras de cartas y venderías a Manuel de Jesús Patino, que las paga a bien precio, en la costa del Ecuador, en las pías públicas se pueden reunir centenares, millares y millones de estampillas con alfileres para hacer tal obra se podría hacerla suya desde ahora. Pero no teniendo ese capital y contan-

Doy en arrendamiento la casa Número 114, con ó sin muebles, Carrera Guayaquil—calle principa de Blas—L. GORTAIRE VITERI.

Vinticinco sueres de gratificación

Pagaré veinte y cinco sueres de gratificación a quien me devuelva una leontina de oro perdida en la calle del correo, cerca del Royal Palace Hotel.

La leontina es de eslabones y tiene una barra central.

Ramon R. Vallarino.

Quito, Agosto 25 de 1906.—1 m.

SUCURSAL “LA ITALIA”

Se trasladó al portal de Salinas, bajos de la casa municipal, donde el público encontrará siempre, toda clase de abarrotes, liques y conservas de las mejores casas de Europa. También tiene constantemente, todos los productos de la gran Fábrica de la Italia, como galletas, confites, caramelos, chocolates, fideos, sal refinada, etc., etc.

PASCUAL SCIAMMARO.

Sección amena

Pasatiempos

CHARADA

Prima y tercera
hace el soldado,
el buce, la mula
y hasta el caballo.

Segunda y tercera
fruto es de árbol
sin cujas hojas
no habría raro.

Fue prima y cuarta
César romano
que gemir hizo
al pueblo hebraico.

Y en fin mi todo
no es hombre usado;
es un bendito
es un pecato.

INTRINGULIS

R . Y . R
Sustituir los puntos por letras
de modo que diga lo mismo
empazando por la derecha como por la izquierda.

Soluciones correspondientes al número anterior:
A la charada: **Tuyo.**
Al jergológico: **Sombra.**

EPIGRAMA

Afirmando el Almanaque que una tempestad había; yo tengo—exclamó Lucia—de mis nervios otro ataque. Y su amante estrofiario dijo:—Evitarlo confíalo, porque es mi amigo mío el que escribe el calendario. *fonta.*

Calzado Americano

Nuevo y abundante surtido han recibido los Suscesores de Puente y C. —Agosto 12.—1 m.

Memorandum

Setiembre tiene 30 días, 6 de fiesta y 4 de trabajo.

Fases de la luna
Luna llena el..... 2
Cuarto menguante el..... 10
Luna nueva el..... 18
Cuarto creciente el..... 25

Santos del día
Hoy interceda St. Simón, Leoncio, Leticia, Alberto, Valentín, Tibulio y Macaelonio; mtra.; sba. Lauwida, vj.

Comisarios de turno
Sres. Alfredo Sevilla y Baltasar Tapia.

Médico de turno
Dr. Juan J. Paz y Miño.

Practicante de turno
Carlos Moreno Macaya.

Boticas de turno
La Botica Alemana y la Central.

Telegrafo
Las líneas del Norte y Sur francas.

Compañía de Transporte
Línea Salán: Rápido para Cajabamba y Omnibus para Ambato.
Línea: Rápido de Cajabamba.—Miercoles.—Salán: Rápido para Cajabamba.
Línea: Omnibus de Ambato.
Jueves.—Salé Omnibus para Ambato.
Línea: Rápido de Cajabamba.
Viernes.—Salé: Rápido para Cajabamba.
Sábado.—Línea: Rápido de Cajabamba y Omnibus de Ambato.

Existencia de Hoteles
En el Hotel «Ecuador»: José Osbornelli, Alberto Herman, Capitán Piarro, Capitán Solís, Subteniente Alvarado, Subteniente Sibert, Abel A. Uquillas, Rosendo Uquillas, Segundo Cortés, Rosendo Castro, Cornelio Córdoba.
En el Hotel «París»: Jorge Caubet, Miguel Barriga, Augusto Elor, Roberto Mayra.
En el Hotel «Royal Palace»: Ricardo Castro Grandjean, Estuardo Campos, Maximiliano Santa María, José Miguel Rivadeo.
En el Hotel «Americano»: E. Linton, A. H. Wheeler, V. Stopper, C. Ortoya, H. T. Sprick, P. Montoy, H. Cervantes, M. Shipley.

Cambios bancarios
Banco Comercial y Agrícola
Londres..... 102 1/2
París..... 103
Hamburgo..... 98
Italia..... 107
España..... 86
Chile..... 85 1/2 cto.
Lima..... 2
Guayaquil..... 1/2 a la par.
Los tipos señalados son los que rigen en Guayaquil.

Genio del Pichincha
Londres..... 102 1/2
París..... 103
New York..... 107
España..... 87
Guayaquil a la par, billetes y en plata 1/2 de premio.

Marío V. de la Torre
De vuelta de París, donde ha perfeccionado sus estudios de Cirujía, y Ginecología (enfermedades de mujeres vias urinarias, saludá a su clientela) y le ofrece, lo mismo que al público en general, sus servicios profesionales.
Carrera Rocafuerte [Transversal, No 2 Casa Nº 3].
Agosto 23.—15 v.

Buen vino de Bordeaux, blanco y tinto vende **Augusto Bueno M.**

AGUSTO BUENO M.

Se previene paco, a los señores de la Estanfaría del Sr. Salomón Sturman, tomen nota de la orden incerta, eviten reclamaciones posteriores que serian delicadas y enojosas.
Setiembre 3.—15 v.

Comunica a las personas que tienen cuentas en su almacén que, estando próximo a hacerse el Balance de Inventario, se apresuren a cancelar lo más pronto posible, de lo contrario se verá obligado a reconvencionlos por medio de la Policia.
Agosto 17.—1 m.

PARA FOTOGRAFIA

Quien desee dar en arriendo una casa central puede hablar con el suscrito en su oficina.
José D. Lasso.
Agosto 29.—1 m.

Muebles

En la primera casa de la Sra. Dña. Eloisa Palacios, se venden, a precios módicos, un juego completo de 10 piezas, para salón, dos espejos grandes, y en perfecto estado y dos piezas de mármol, nuevas, para cómodas.—La persona que interese y quiera volver, dirijase a la casa en referencia.
Agosto 21.—1 m.

¡ATENCIÓN!

Vendo setenta vaconas de fierro y viembre, superior calidad.
J. Estupiñán O.
Agosto 23.—15.

Casa de arriendo

Se arrienda una muy cómoda y bonita; tiene cocina de fierro, exudado americano y es amoblada en parte. La persona que interese puede dirigirse a la casa del Sr. D. Enrique Gantogen, situada en la Carrera de Cuenca, en los bajos de la casa de la Sra. Dña. Rosa Elena Villaci y villa de Barba.
Agosto 29.—1 m.

Para todos

No hay que olvidar que Aquisilovea tiene empresa de transporte de carga, bien atendida, y que ha desempeñado con buen éxito hasta el día la entrega de carga a domicilio.

Además tiene consignación gratis en Cajabamba para todos sus clientes.
Quito, Agosto 19.—1 m.

Aviso importante

Se da en arrendamiento, por un año, la casa y terrenos conocidos con el nombre de «Ceylan», en el Ejipto de esta ciudad.—Tiene abundante alfalfa y buena agua potable.

Se sub-arrienda, también barata, hasta el 16 de Marzo próximo, la casa de la Sra. Josefina Serrano de Monge, en la carrera de Guayaquil.

Para demás promores ocurra se a Benoni Lockwood Jr. ó a Ramón R. Vallarino.
Agosto 23.—1 m.

Productores de trigo

En la oficina del Sr. Guillermo Camargo L. (plaza de la Independencia, acera norte) podrán ustedes informarse de las condiciones de precio, etc. en que se les trata su trigo.
Quito, Agosto 26 de 1906.—1 m.



Desde hace 23 años, goza esta cerveza, en todo el país, del más merecido favor del público, por su pureza y esquisito gusto y suavidad. Se vende en todos los almacenes de 1º clase. Únicos agentes, **ALVARADO & BEJARANO.**



Estas Gotas amargas son de gran eficacia en todos los casos en que se trata de la curación de los órganos digestivos perturbados y principalmente, tiene la virtud de extirpar el apetito perdido, así como produce el admirable efecto de calmar los dolores del estómago.

Único Importador, Antonio J. Lederman.—Guayaquil.—Casilla 440.

Pedidos recibe en Quito, Alberto Herman. Hotel Ecuador 12.

Agosto 30.—1 m.

¿Desea usted fumar buenos Cigarillos de Hebra?

Pues pida usted la marca **FULL SPEED** de la acreditada fábrica de cigarrillos **El Progreso**



do y no mayor que un cerdo, y que en un tiempo habitaron las profundidades del Gran Cañón.

Encontraron después una tercera estancia, luego una cuarta, y muchas más después, todas bastante grandes y llenas de escombros; tenían ventanas abiertas sobre el abismo, de formas más ó menos regulares, y talladas en la roca.

Al cabo de una media hora, llegaron a una especie de terraza, cerrada por rocas altísimas, cortadas á pico y defendidas del halo del Gran Cañón por un muro de un par de metros de alto, construido con bloques de roca solidamente cimentados.

No había ni otra salida, ni otras estancias. El cliff dwelling.

—Estamos presos, ¿es verdad, coronel?—preguntó Harris con ansiedad.

—Poco á poco—repuso Buffalo Bill. —Aún no hemos hecho más que una exploración sumaria. Puede haber algún pozo ó algún pasaje más ó menos oculto.

—Volvamos á la última sala, y examinémosla bien. Allí encontramos las patas del oso gris. No tenemos ninguna prisa, y yo tengo la costumbre de no desesperezar jamás.

Dejaron la terraza, y volvieron á entrar en el cliff. Mientras Kolar, que había llevado las provisiones, preparaba el almuerzo, Buk Taylor, que deliraba muy curioso, como todos los

por dos leones, figura muy común en la India y en la China; en el mismo Paleoloco tué también encontrada una cabeza de elefante, esculpida, sobre un muro, y todos saben que aquel paquíentico es en Asia el símbolo usual de Buda.

—De modo que los chinos conocian América antes de Colón?—dijo Bill.

—Evidentemente, sin que esto quite mérito alguno á aquel grande navegante—repuso Harris.—Pero olvidaba otro descubrimiento extraordinario, hecho recientemente en la América del Norte, y es que la lengua maya del Yucatán, que es una tercera parte puramente griega.

—¡Griegal!—exclamaron Annie y Buffalo Bill.

—¿Les sorprende á ustedes? ¿Es que el griego no figura en el suscrito? Esta es una prueba, más de la llegada á esta tierra americana de gente asiática.

Una detonación que repercutió en la sala inmediata, y que parecía proceder de lejos, interrumpió bruscamente aquella conversación.

—Todos se volvieron rápidamente, mirándose entre sí con un estupor fácil de comprender y creyendo haberse engañado.

—¿Un disparo?—preguntó por último Harris.

—No puede haber sido producido